

Chli Glatten

28. Februar 2023

Wir mussten schon wieder umdisponieren. Eigentlich waren zwei Tage im Juliergebiet geplant gewesen. Aber der Schneemangel und die schlechte Witterung veranlasste uns eine Ein Tagestour in der Nähe zu machen. Wir trafen uns ins Schwyz und fuhren mit dem Auto gemeinsam durchs Muotathal ins Bisistal. Beim Schwandboden, hinter Schwarzbach schulterten wir die Bretter folgten der Fahrstrasse zum Saaliboden. Ab Saaliboden hatte es genügend Schnee und wir konnten die Skier unter die Füsse nehmen. Im Ruosalp Wald wurde der Schnee schon wieder knapper. Vor der Alphütte, Obere Stafel legten wir eine Rast ein. Danach folgte der steile Teil zum Chli Glatten.

Oben angekommen genossen wir die Aussicht auf die umliegenden Gipfel. Wir fuhren ein Stück ab und genossen in der Sonne ausgiebig unseren Lunch. Etwas zu lang und so mussten wir die Talabfahrt im Nebel absolvieren. Ab Gross Gade fuhren wir auf der Alpstrasse zum Saaliboden. Von da folgte eine Skatingstrecke, welche unsere Oberarme forderte. Dem Strassenrand entlang hatte es noch genügend Schnee und wir konnten bis zu unserem Auto hinunterfahren. Meine zwei Begleiter brachten mich nach Hause wo uns Susanne mit Kaffee und Kuchen empfing.



Schwandboden



Ruosalp Wald



Dem Gipfel entgegen



Chli Glatten 2313 m.ü.M.



Der Nebel kommt vom Bisistal herein



Ober Stafel